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Sehr geehrte Damen und Herren,

   

das 5. Greenfield Symposium war wieder der absolute Hammer und ist somit auch schon

wieder in den Geschichtsbüchern zu verzeichnen. Es ist hierbei noch speziell zu erwähnen, 

dass die Organisation des Symposiums jedes Mal eine Topveranstaltung ist und ich hiermit

den Organisatoren ein grosses Lob spenden möchte.!

   

Ich freue mich schon wieder auf das nächste Jahr, das dann in Luzern stattfinden wird.

   

Ich bitte um Kenntnisnahme und verbleibe b

   

mit freundlichen Grüssen  

   

Désiré Felix Meyer  

 

*** 
 

Sali René 

 
Danke und herzliche Gratulation zu deinem Symposium in Basel.

Es war ein sehr hoch stehender Anlass, mit ausgezeichneten Vorträgen.

Auch die Idee mit Filippo Leutenegger als Moderator war grandios. Auch den

Abstecher "uff e Bach mit em Schiff" geht in dieselbe Kategorie.

Kann Du mir noch den Link zu den Vorträgen bekannt geben. 

 
Besten Dank 

 
Dr Koni vo Wohle 

 

 
Konrad Gfeller 
Bereichsleiter Energievertrieb

 
IBW Energie AG 
5610 Wohlen 
Tel. 056 / 619 19 39  
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